Ostsee: Schon wieder sorgen Eis-Preise für Eklat – "Unverschämt"

Die Ostsee-Küste lockt jährlich Millionen Besucher nicht nur mit ihren malerischen Stränden und Dünen, sondern auch mit den vielfältigen kulinarischen Angeboten in den Urlaubsorten.

Ein beliebter Genuss ist das Eis, unabhängig von der Jahreszeit – ein Eis geht immer. Doch können sich Ostsee-Urlauber immer ein Eis leisten? In Grömitz ist das leider nicht der Fall, denn die Eispreise schießen in die Höhe und erreichen Rekordwerte.

Ostsee: Schon wieder sorgen Eis-Preise hier für Eklat

Vor Kurzem sorgten die Eispreise in der Eisdiele "La Crema" in Grömitz an der Ostsee für einen Eklat, denn Kunden müssen jetzt zwei Euro für eine Kugel Eis zahlen, was vielen den Appetit verdirbt.

Ein weiteres Eiscafé aus Grömitz namens "Lido" gerät nun in die Kritik, da auch dort nun zwei Euro für eine Kugel Eis verlangt werden. Viele Ostsee-Liebhaber können dies nicht verstehen und äußern ihren Unmut in den Google-Bewertungen, indem sie das Lokal mit negativen Kommentaren attackieren.

<u>+++ Ostsee: Was hier gestohlen wird, macht fassungslos – "Nichts ist mehr sicher" +++</u>

"Warum werden die Preise über Nacht um über 30% erhöht? Eine Kugel Eis für zwei Euro!", schreibt jemand. In weiteren Bewertungen werden nicht nur die Preise, sondern auch die Größe und Qualität des Eises kritisiert.

Ostsee: Eis-Preise steigen und steigen

"Die drei Kugeln schmeckten einfach nur süß und alle gleich. Unverschämt", heißt es in einem Kommentar. Eine fünfköpfige Familie berichtete, dass Eis essen im "Lido" für sie nun zum Luxus geworden sei. Andere Stammgäste waren über die erhöhten Preise schockiert: "Wir sind über die Jahre immer gerne dort eingekehrt. Aber jetzt soll eine Kugel Eis so viel kosten. Echt jetzt?"

Mit 3,3 Sternen auf Google-Bewertungen hat das Eiscafé "Lido" aktuell nicht den besten Ruf unter den Ostsee-Liebhabern, doch die treuen Gäste loben den Geschmack: "Hier schmeckt das Eis sehr gut, schön kräftig im Geschmack. Aber zwei Euro für eine Kugel ist zwar echt eine Ansage."

.....

Anmerkung: Niemand ist <u>gezwungen ein Eis zu kaufen</u>, wem es <u>zu teuer ist.</u> Nichts kaufen, dann kann die Eisdiele zumachen, oder das Eis wird dann billiger.

Nächstes Beispiel: Derzeit (13.05.2024) kostet etwa 1 kg Erdbeeren aus Deutschland 10,0€, auch hier muss man ja nicht kaufen, wenn es so teuer ist, oder? Liegt doch bei jedem selbst in der Hand. Nichts kaufen, dann kann der Laden zu machen, so einfach ist es!